
Nanterre ou sceaux en L1

Par LME, le 08/06/2024 à 03:45

Bonjour 
Mon fils est pris à Nanterre et sceaux en L1. Les deux sont jouables pour lui d’un point de vue 
géographique (hébergement dans la famille).
Si ce n’est les tailles de promo existe t il des différences significatives entre les deux facs 
(niveau, ambiance, reconnaissance pour être pris en master…) ? 
Merci par avance pour votre éclairage 

Par Baca, le 08/06/2024 à 20:24

Sceaux est sans doute un peu moins une usine et évolue dans un milieu un peu plus 
préservé que Nanterre. Ils ont aussi une spécialité intéressante dans le droit du numérique et 
ont leur "grande école du droit". Après ça reste 2 facs de droit comme les autres.
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